



Bruno Müller
Gemeindevertreter

8.3.2018

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper
und an Bürgermeisterin Patrizia Ortman

Anfrage zum Stand der Planungen bezüglich der Entwicklung eines neuen Wohngebietes in Biebertal

Sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper,
sehr geehrter Frau Bürgermeisterin Ortman,

Im August 2016 hat die SPD-Fraktion einen Antrag gestellt, in dem der Gemeindevorstand beauftragt wird, die finanziellen und planerischen Voraussetzungen für die Entwicklung eines neuen Wohngebietes in Biebertal zu schaffen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der Planungsstand bezüglich eines neuen Wohngebietes in Biebertal?
2. Welche Konsequenzen hat das für den laufenden Haushalt und die Haushalte der kommenden Jahre?
3. Gibt es parallel Überlegungen zur Erschließung von Bauplätzen und zur Förderung der Innenentwicklung in den Ortsteilen?

Mit freundlichen Grüßen